

# Inhaltsverzeichnis

## Spital Emmental

---

BE: Ärztezentrum AG wurde gegründet  
*Wochen-Zeitung Emmental*

07.03.2019



Gewicht: "Kleinere" Story

7. März 2019

REGION SEITE 8

## Ärztzentrum AG wurde gegründet

**Langnau/Bärau: Das Ärztzentrum wird umgesetzt: Die Projektträger haben die Betriebsgesellschaft gegründet. Die Eröffnung des Standortes Bärau ist auf den 20. März 2020 festgelegt worden.**

Mit dem Ziel, die gesundheitliche Versorgung der Bevölkerung in Langnau langfristig zu sichern, haben im Herbst 2015 die Stiftung Lebensart, der Dahlia Verein, die Stiftung BWO, das Regionalspital Emmental und die auf dem Aufbau von Gemeinschaftspraxen spezialisierte Unternehmung Praxamed das Projekt Ärztzentrum Langnau gestartet. Mit der Gründung der Betriebsgesellschaft Ärztzentrum Langnau-Bärau AG werde die operative Umsetzung nun gestartet, teilen die Verantwortlichen mit. Die Gründungsmitglieder der Betriebsgesellschaft sind die Vertreter der Institutionen. «Mit der geplanten Eröffnung des ersten Standortes in Bärau am 20. März 2020 wird auf rund 300 Quadratmeter eine Gemeinschaftspraxis für zwei bis drei Hausärzte geschaffen», steht weiter in der Mitteilung. Ärzte für diese Aufgabe zu gewinnen, werde in den nächsten Monaten im Zentrum stehen.

Die zweite Etappe besteht in einer Hausärztepraxis auf dem Areal des Dahlia Vereins, Lenggen. Die Eröffnung dort ist auf 2022 geplant.

egs.

© Wochen-Zeitung Emmental